
 

 

 

 

 

第１回地域協働学校運営協議会が開催されましたので、議事の概要をご報告します。 

■日 時   令和４年５月１０日 １７：００～１８：１５ 

■場 所   落合第六小学校 図書室 

■司 会   副校長 

【校長挨拶・学校経営方針について】 

本日、第１回の開催ということで、今年度もどうぞよろしくお願いいたします。GWが終わり日常生活に戻り、昨日

から５月２８日に開催予定の体育学習発表会の練習が始まりました。低・中・高２学年ごとの発表を予定していま

す。今年度一番変わったところは、通知表を２期制にし、１０月上旬までが前期、それ以降が後期として評価しま

す。経営方針については、引き続き「考える力・見通す力・判断する力」を養い、自律して学ぶ人材を育てる教育

「広い学び・高い学び・深い学び」を実現する豊かな教育を行っていきます。「みらい科」の取組として、おちろく

DASH＆Jrやおちろく班遠足など、子どもと教員が共学・協働した学びを実施していきます。また、今年度は「コン

バイン学習」として、教科同士の繋がりを考え、いろいろな学びの繋がりを考えた学習展開を実施していきます。

コロナ禍３年目となりましたが、できるだけ感染対策をしながら、子どもたちにはいろいろな学習が実施できるよう

努めていきます。 

【自己紹介・運営協議会代表・副代表の選出】 

自己紹介後、代表・副代表の選出を行いました。 

代  表：西澤 輝信 

副代表：近藤 弘文 

【今年度の地域協働学校運営協議会の活動について】 

①３つの委員会に役割分担し、活動が継続できるように情報共有する。 

②昨年度作成したリストを中心に、お手伝い可能な活動のリスト（名簿）を作成する。 

③委員分けし、リスト作成したものを、実施可能なものにする。 

【意見交換】 

・委員分けし活動継続可能になるよう、情報の伝承をしていく。 

・先生方が希望する活動を実施した方が良い。我々はあくまでも、お手伝いする立場。 

・教育課程で必要な活動は予め決まっているだろうから、その中でお手伝い可能なものを実施する。 

・予定が急だと、お手伝いしたくてもできないので、早めに予定がわかると実施しやすいのだが。 

・授業の中で子どもたちの意見で活動が決定していくものもあるので、事前にお伝えすること難しいものもある。 

・今年度、協議会に教員が同席する予定もあるので、直接、教員の意見を聞くことができる。 

・時事問題など、子どもたちの意見を聞くような時間はあるのか。→子ども新聞を高学年は定期購読しているの

で、興味ある子は読んでいる。 

・いじめについて、クラスで話し合うような機会はあるのか。→年３回のふれあい月間や道徳の授業で取り扱って

いる。 

【次回の予定】  令和４年６月７日（火） １６：３０～ 
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